

Rothrist Turnerabende des Sportvereins Satus Rothrist

Toller Mix aus Akrobatik und Tanz

Der Sportverein Satus Rothrist hatte in der prall gefüllten Breitenhalle unter dem Motto «weisch no ...» zur diesjährigen Turnervorstellung eingeladen.

Der Sportverein Satus Rothrist hatte in der prall gefüllten Breitenhalle unter dem Motto «weisch no ...» zur Turnervorstellung eingeladen. Gut 300 Gäste schauten den Turnerinnen und Turnern zu, die sich auf der Bühne verrenkten und dehnten, während ihre Gesichter vor Anstrengung und Freude glänzten.

Die Riege Kunstturnen ORO eröffnete den Abend mit einer anmutigen Bodenturnvorführung. Jungturner Nico Giorgi (10) sagte nach dem Auftritt erschöpft: «Es war schon ein wenig streng. Wir haben uns für den Turnerabend extra drei Tage Zeit genommen.» Die Vorbereitungen hatten sich am Ende sichtlich gelohnt. Das Publikum honorierte den Auftritt der Jungturner mit tosendem Applaus.

Akrobatik, Tanz und viel Unterhaltung

Es war ein bunter Mix aus Akrobatik, Tanz und einer gehörigen Portion Unterhaltung, der die Zuschauer begeisterte. Die Mini-Turnerinnen der Riege Spielgeräturnerinnen flatterten etwa im Bienenkostüm um einen Honigtopf herum und sorgten für den «Jö-Effekt». Hingegen entlockte die Turnerriege dem Publikum den grössten Lacher, als deren Turner im hautengen Badeanzug auf die Bühne traten und sich minutenlang im Kinder-Planschbecken wälzten.

Der Sportverein Satus Rothrist bietet verschiedene Sportaktivitäten für Jung und Alt an. Und an der Turnervorstellung konnten alle Turnenden ihr Können zeigen. «Die Stimmung war super. Es war ein schöner Abend, den ich mit Freunden und Familie feiern konnte», sagte Zuschauerin Gordana Rossi (41). «Ich freue mich schon jetzt auf das nächste Mal.» Die nächste Turnervorstellung des Sportvereins Satus Rothrist findet erst in zwei Jahren wieder statt. Bis dahin heisst es wohl: «De letschti Turnerobe z Rothrist, weisch no ...?»

FRROK BOQAJ



An der Turnervorstellung konnten alle Turnenden ihr Können zeigen.

BILDER: FRROK BOQAJ



Die Turnerinnen der Riege «Spielgeräturnerinnen» flatterten etwa im Bienenkostüm um einen Honigtopf herum und sorgten für den «Jö-Effekt» an diesem Abend.